

Communiqué de Presse

Contact presse : SHAUNA GREW
✉ sgrew@cd-essonnes.fr
☎ 01 77 58 12 55 / 06 77 01 89 92

Lundi 18 juin 2018

Une résidence intergénérationnelle à Bondoufle

Labélisée « Les Maisons de Marianne », cette nouvelle résidence comprendra 94 logements sociaux, dont 47 destinés aux personnes âgées. Premier contributeur public, le Département investit 913 500 euros dans ce projet dont le coût total est estimé à 14,7 millions d'euros. La pose de la première pierre aura lieu vendredi 22 juin 2018 à 12h rue du Grand Noyer (face à l'entreprise DPD France) à Bondoufle.

« La société française est aujourd'hui multi-générationnelle et cette diversité est une vraie richesse. En considérant le vieillissement de la population comme une opportunité plutôt qu'une difficulté, nous faisons de l'Essonne un territoire précurseur en matière de d'inclusion sociale » annonce François Durovray, Président du Département de l'Essonne.

« L'originalité de ce projet réside dans sa capacité à accueillir les résidents de tous âges et ainsi à favoriser leur inclusion. La labellisation « Les Maisons de Marianne » permet de mettre à disposition des résidents âgés une offre de services complète : surveillance et assistance, aide aux petits travaux du quotidien ou activités de loisirs, mais aussi un suivi individualisé pour les personnes en perte d'autonomie » précise Sandrine Gelot, Vice-présidente déléguée à l'insertion, à la cohésion sociale, à la politique de la ville et au logement.

Ainsi, chacun de ces logements sera aménagé pour faciliter le quotidien des seniors (sols antidérapants, barres d'appui dans la salle de bain et les toilettes, douche à l'italienne, etc.), venant compléter les dispositions réglementaires en termes d'accessibilité des logements.

L'ouverture de l'établissement est prévue pour la fin de l'année 2019.